熱は灯火親しむ季節です

校庭の木々も少しずつ色づき始め、秋を感じる季節になりました。子供たちは、読書の秋・スポーツの秋・食 欲の秋と、様々な秋を感じながら毎日を元気に過ごしています。

「秋の日はつるべ落とし」とも言われるように、11月はあっという間に辺りが暗くなってきます。安全のた めにも明るいうちに家に帰るよう声を掛けてください。また、朝夕めっきり涼しくなってきました。体調を崩し ているお子さんも増えてきたようです。健康管理に十分気を付けてください。今月も一日一日を大切に、実り多 い日々にしていきたいと思います。

11月の行事予定 🖊 🔑 👺 🍓 🖊 💢 👺 🍇 🦊

















日	月	火	水	木	金	土
					1 ホットタイム	2
3 文化の日	振替休日	5 学年朝会 学校集金振替日 避難訓練	6 PTA運営委員会	7 市陸上競技大会 (予備日)	8	9
10	11 秋の読書週間 図書委員会週間 演劇鑑賞会	12 B日課4時間	13 なかよし班活動地域協議会	14 委員会活動	15 登校指導 おはなし会	16
17	18 教育相談週間 2B3A 日課	19 さつまいも収穫 2B3A 日課	20 小中合同 あいさつ運動 自由参観	21 クラブ活動 教育相談 2B3A 日課	22 いじめ調査 教育相談 2B3A 日課	23 勤労感謝の日
24	25 お弁当の日 (おにぎり)	26 冒険活動教室 (1日目)	27 冒険活動教室 (2日目)	28 冒険活動教室 (3日目)	29 おはなし会	30



















国語	和の文化について調べよう(「和の文化説明会」を開き、意見を交流する。)熟語の構成を知ろう	算数		
社 会	・工業生産と工業地域・自動車をつくる工業 (校外学習で学んだことを生かし、自動車づくりの工夫や努力 について考えます。)	理科	• ふりこのきまり (ものの運動[振り子]の変化とその要因について,条件に着目して実験の計画を考えたり,結果を考察したりすることができるようにします。)	
音楽	•曲想を味わおう (曲想とその変化を感じ取りながら、楽曲の構造に気を付け て聴くことができるようにしていきます。)	図工	・めざせ,ローラーの達人 (版画をやっていきます。彫刻刀を使って,今年はどんな作品 ができるかお楽しみに♪)	
総合	・共に生きよう〜いろいろな人との交流〜 (福祉について自分の課題を持ち、追究活動を行っていきながら理解を深めます。)	体 育	・ネット型 (ソフトバレーボール) (子供たちがみんなで楽しめるよう話し合いながらルールを決めていきます。) ・跳び箱運動	
家庭科	・わくわくミシン (ミシン縫いにチャレンジします。いよいよエプロンを作製し ていきます。出来上がりが楽しみですね。)		• She can run fast. He can jump high. (自分や第三者について,できることやできないことなどを紹介します。)	

お知らせ

★おにぎりパーティーを行いました。

5年生は、おにぎりパーティーのお楽しみタイムの計画・準備・進行役を行いました。なかよしグループの友達だけでなく、招待したボランティアの方も一緒に行うお楽しみの時間なので、どのような内容にすれば楽しんでもらえるか、グループごとによく相談して実施することができました。この経験を、今後の様々な活動に生かしてほしいと思います。

★待ちに待った,冒険活動教室です!

26日(火)~28日(木)に、冒険活動教室を実施します。9月の懇談会で保護者の皆様に説明をしたあとに、10月号でお伝えした通り、冒険活動センターの職員の方に来校していただき、児童向けの説明会を実施しました。子供たちは、説明を態度良く熱心に聞くことができ、職員の方からも褒めていただきました。話の中で、「楽しい中でも学習であることを忘れずに。」との言葉がありましたので、ワクワクする気持ちとともに、活動を通して学ぶことも大切にして、有意義な3日間にしていきたいと思います。活動班や宿泊ロッジなど、しおりでお伝えしますので御確認ください。また、準備物や事前の体調管理などでもお世話になることが多いと思います。御協力をよろしくお願いいたします。

☆5年生の機子☆

【就学時健康診断 10月24日(木)】

5年生が学校の代表としての役割をもつ初めての行事,就学時健康診断を実施しました。事前に会場を設営したり,グループでどのように就学児童のお世話をするかを確認したりしながら,少しずつ上級生としての気持ちを高めました。当日は,緊張の面持ちの就学児童に優しく声を掛けたり,手をつないで行き先を教えてあげたり,トイレを気遣ってあげたりと,素晴らしい行動がたくさん見られました。これから様々な場面で上級生として活躍してくれるのが楽しみです。

















体育館に椅子を並べたり、長机 を運んできたり、並べた椅子を拭 いたりすることは、これから多く の場面で行われます。今回の活動 をスタートに、任せて安心の頼れ る5年生を目指していきたいと 思います。